

# Stiftungen unterstützen das Projekt "STARK! Gemeinsam gegen Wohnungslosigkeit im Rhein-Erft-Kreis"

---

Von Kathrin Röhle

1. Juni 2023, 09:58

Dank großzügiger Spenden der Dr. Richard-Fricke-Stiftung und der CaritasStiftung im Erzbistum Köln rollt seit Mai 2023 ein Beratungsbuss durch die Straßen des Rhein-Erft-Kreises, um wohnungslose und von Wohnungslosigkeit bedrohte Menschen bei der Suche nach einer Bleibe zu unterstützen.



Die Mitarbeitenden des SKM informieren über vorhandene Hilfsangebote, unterstützen bei der Beantragung von Leistungen und klären die Betroffenen über die Thematik der Wohnungssuche auf. Mit einem eigens dafür ausgestatteten Kleinbus fahren die Sozialarbeiterinnen und Sozialarbeiter des SKM gezielt die städtischen Notunterkünfte und Aufenthaltsorte wohnungsloser Menschen an und versuchen insbesondere jene zu anzusprechen, die bisher nicht von den bestehenden lokalen Angeboten erreicht werden konnten.

Für die Anschaffung des Beratungsbusses erhielt das Projekt "Stark! Gemeinsam gegen Wohnungslosigkeit im Rhein-Erft-Kreis" Zuschüsse von der CaritasStiftung im Erzbistum Köln sowie von der Dr. Richard-Fricke-Stiftung. Außerdem wird "Stark!" aus Mitteln des Europäischen Sozialfonds Plus und des Bundes gefördert.



S  
K  
für